
 

 

 

 

 

 阿見町・教育委員会では，本郷小学校の児童数急増に 

対応するため，本郷小学校から分離する形で，(仮称)本郷 

地区新小学校の建設を進めています。 

 

◎(仮称)本郷地区新小学校開校に伴う通学区域の検討に関する説明会の開催状況について 

  平成 28 年 7 月 13 日(水)に開催しました第 1 回検討委員会の内容について，下記の 

 とおり地域住民・保護者を対象とした説明会を開催しました。 

   ・対象：本郷小学校地区全域の住民・保護者 

     平成２８年 8 月 18 日(木) 19 時から 本郷ふれあいセンター 参加者 99 人 

 

  また，検討委員から要請のありました地区において，その地区を対象とする説明会を 

 下記のとおり開催しました。 

   ・対象：本郷二丁目の住民・保護者 

     平成 28 年 7 月 26 日(火) 19 時から 本郷ふれあいセンター 参加者 63 人 

   ・対象：一区小学生の保護者（育成会及び区役員） 

     平成 28 年 8 月 2 日(火) 19 時から 一区公会堂 参加者 45 人 

 

  たくさんのご参加をいただき，通学区域の検討に関するご意見を頂戴しました。ありがとう 

 ございました。また，地区での説明会においては，検討委員・区役員・育成会役員の皆様に， 

 開催の周知や会場の手配をご協力いただきました。重ねてお礼申し上げます。 

  説明会での質疑応答・意見交換については，要旨にまとめさせていただき，町の HP に公開 

 しております。また，学校再編検討委員会の委員に配付し，このご意見も参考にしながら， 

 通学区域の検討を進めていただきます。 

 

◎阿見町立学校再編検討委員会による検討の状況について 

  平成 28 年 9 月 1 日(木)に第 2 回検討委員会を開催しました。内容としましては，まず， 

 第 1 回検討委員会や説明会で頂戴しました質問・意見について，事務局から資料を用いて 

 ご説明をさせていただきました。 

  ・本郷小学校と新小学校の施設概要について 

  ・本郷小学校の改修工事の概要について 

  ・通学路の安全対策について 

  ・統合・分離に係る児童の心のケアについて 

  ・適正規模(学年２～4 学級)の考え方について 
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  続いて，各委員より，地区の意見を集約していただいた内容をご報告いただきました。詳細 

 は町 HP の議事録をご確認ください。まとめとして，今後の主な検討方針は下記のとおりです。 

  ・子供たちのことを思い，子供たちのことを第一に考えて通学区域を検討する。 

  ・適正規模はもちろんのこと，通学距離や通学時の安全など総合的な検討と判断が必要。 

  ・教育委員会からの提案に限らず，各委員の意見を柔軟に取り入れ，本郷小学校地区全域が 

   良い方向に進めるような通学区域の検討をする。（検討は案①～⑩に限らず代替案も含む） 

   このため，地区の考えとして，各委員から具体的な通学区域案を提案する。 

 

  第 3 回の検討委員会では，各委員から，地域としてのご意見を，より具体的にお話しいただき， 

 総合的な判断で通学区域案の絞り込みを行うことを予定しております。 

  つきましては，皆様お忙しいことと存じますが，各地区代表の委員を中心に，望ましい通学 

 区域についてのご意見を集約していただきますようご協力をお願い申し上げます。 

  第3回検討委員会は11月上旬を予定しており，日程が決まり次第町HPにてお知らせします。 

 お手数ですが，詳細は町 HP でご確認ください。 

 

◎阿見町立学校再編検討委員会委員の交代について 

  本郷育成会(二丁目代表)の委員について，委員都合により，平成 28 年 9 月 1 日をもって 

   高坂有子委員 から 高坂拓也委員 に交代しました。 

 

◎阿見町 HP（http://www.town.ami.lg.jp もしくは『阿見町』で検索してください） 

  トップページ『組織から探す』⇒『教育委員会』⇒『学校教育課』 

    ⇒『新小学校準備』⇒『(仮称)本郷地区新小学校の通学区域について』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  説明会の内容や HP に公開している資料などについて，ご不明な点がございましたら， 

 担当からご説明をいたします。お手数ですが教育委員会までお問い合わせください。 
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